



魚沼市立魚沼北中学校 学校だより



令和6年7月26日 第4号

HP <https://uonuma-school.com/ed16/>

E-mail uonumakita-chu01@uonuma-school.sakura.ne.jp

1学期、大変ありがとうございました。

7月26日（金）、終業式を行い、無事に1学期を終えることができました。生徒たちは様々な活動に一生懸命取り組みました。4月の始業式の頃よりも成長した姿が見られます。この後の夏休みをしっかりと過ごして2学期も活躍してくれることを期待したいと思います。保護者や地域の皆様にも大変お世話になりました。これからも温かく見守っていただければ幸いです。ありがとうございました。

通信陸上、陸上・卓球・剣道・バスケットの県大会、中越地区吹奏楽コンクールが行われました。

7月の毎週末に通信陸上、各種県大会、吹奏楽コンクールが行われました。通信陸上と各種県大会は標準記録を突破したり、地区大会を勝ち上がってきたりした選手やチームの戦いです。それぞれが自信と誇りをもって大会に臨みました。女子バスケットボールの合同チーム（広神・八海・魚沼北・東小千谷中）が県大会で見事3位となり、北信越大会出場を決めました。剣道は5位入賞、陸上競技と卓球は惜しくも入賞には届きませんでした。しかし、通信陸上や県大会に出場することだけでも立派なことです。ぜひ、この後の学校生活にその成果を生かしてほしいと思います。

また、吹奏楽部は中越地区吹奏楽コンクールに出場し、銅賞となりました。部員それぞれが良かったところ、もっと練習しなければならないところが分かったと思うので、この後の演奏会や発表会に向けて、気持ちを一つに練習に励んでほしいと思います。



「にいがた緑の陣」絶賛進行中！

昨年度に引き続き魚沼市や当校で取り組んでいる「にいがた緑の陣」です。グラウンドで育てているゴーヤもスタートから約2か月、あっという間に生徒たちの背丈を超えて、どんどん伸びています。なんといっても生徒たちが毎日の管理をしっかりとやっているから成長できています。梅雨も終わりに近づき、予報では猛暑が待っていそうです。私

たち人間と同様にゴーヤたちもしっかり夏を乗り越えてほしいと思います。

「魚沼市公式X」の6月17日付投稿で、北中の生徒の活動の様子がアップされています。
(魚沼市広報 #グリーンテント で検索してください)「1いいね」につき100ゴーヤポイントが加算されます。今後も随時、魚沼市の公式Xにアップされていく予定です。魚沼軍の優勝に向けて、保護者・地域の皆様の“清き1いいね”をよろしくお願いします。



1か月ごとの成長記録です。成長度合いがすごいです。生徒の皆さん、ありがとう！

「体育祭」にお越しく下さい。

今年度も体育祭を行います。近年の9月初旬の残暑を考慮して、例年より開催時期を遅くしたこと、応援合戦も含めてほとんどの種目を午前中に実施すること、などが主な変更点となります。保護者や地域の方に参加してもらおう種目も行います。暑い中ですが、中学生の勇姿をぜひご覧ください。

- ・期日 令和6年9月14日(土)
(雨天の場合は翌15日(日)、その日も雨天の場合は18日(水)に順延します。17日(火)は振替休業日となります。)
- ・会場 魚沼北中学校グラウンド
- ・開始時刻 8時30分

保護者、地域の皆様へのお願いです。

本日、魚沼市教育委員会から出された「魚沼市立学校における働き方改革について」という文書をこの学校だよりと一緒に配付しました。この文書は今年1月に出版されていますが、改めて下の内容について、保護者、地域の皆様にご理解とご協力をいただきたいと思います。

- 教職員の出退勤時刻について『出勤7時30分以降、退勤19時00分』を目安とします。
- 電話での対応を『朝7時45分～夕方18時30分』までとします。
- 夜間、休日、学校閉庁日には電話対応が原則できないので、翌日以降にお願いします。
緊急対応がどうしても必要な場合は、市役所や専門機関へのご連絡をお願いします。

特に、夏季休業中や冬季休業中は勤務時間終了後すみやかに帰宅するように職員に伝えてありますので、学校への連絡は16時45分までをめぐにお願いします。また、今年度は8月9日(金)と8月13日(火)から8月16日(金)までの計5日間を学校無人化とします。この件についてのお問い合わせ等は魚沼市教育委員会、学校までお願いします。

(文責：校長 岩島剛)